



permanecerá abierta al público hasta el 5 de mayo próximo. Esta Exposición ofrece una parte de los dibujos, croquis y bocetos que Otero realizó y que fueron la semilla de las primeras ideas de sus esculturas, que a juicio del propio artista "representaron las ideas preliminares que le permitían avanzar rápidamente, afrontar con resoluciones lógicas los problemas técnicos y afianzar el gran diseño estético de las eventuales obras monumentales.

**Inauguración.** Banesco Banco Universal y la Fundación Artesanogroup inauguran la muestra "Alejandro Otero, Bitácora de su esencia monumental". Al mismo tiempo se hará la presentación del libro Memoria Crítica de Alejandro Otero. La cita es a las 7 de la noche en los espacios de Ciudad Banesco y como lo hemos dicho la muestra

